

Donald Trump revient à la charge pour la construction du mur à la frontière du Mexique



Washington, 2 avril, (RHC).- Le président des États-Unis, Donald Trump, a une nouvelle fois plaidé pour la construction d'un mur le long de la frontière avec le Mexique.

Dans un tweet, Donald Trump a sommé le Congrès d'adopter immédiatement la loi sur les frontières.

Il a qualifié les élus étasuniens de faibles et d'inefficaces dans la question de la construction de ce grand mur.

Le président étasunien a d'autre part assuré que le programme DACA qui protégeait les immigrants sans papiers arrivés enfants aux États-Unis était mort. Il a accusé les Démocrates de ne pas avoir agi en faveur d'eux.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/158950-donald-trump-revient-a-la-charge-pour-la-construction-du-mur-a-la-frontiere-du-mexique>



Radio Habana Cuba